

Treffen der MS-Betroffenen – einfach dazu gehören – wissen was bewegt

Eine Schifffahrt die ist lustig...



Liebe MS-Betroffene, Mitglieder, Freunde und Sponsoren,

am 17. Juni 2023 fand der beliebte und gemeinsame Jahresausflug unserer MS-Betroffenenengruppe statt. Der Wettergott hat es mit uns fast zu gut gemeint und die Sonne war unser ständiger Begleiter. Der Ausflug wurde hervorragend von unserer Gruppenleiterin, Gerlinde Regensburger im Voraus organisiert – einfach toll! Erfreulich war nämlich auch die Tatsache, dass viele Personen der Einladung gefolgt sind und so ging es daher mit guter Laune an Bord unseres Traumschiffes zu der großen Rundfahrt um den Brombachsee.

Bei Kaffee, Kuchen oder Eis wurde das sehr genossen und alle waren sehr zufrieden. Zumal dann dieser Ausflug noch nicht zu Ende war. Denn anschließend wurde noch zu einem gemeinsamen Abendessen nach Hilpoltstein mit sehr guter Küche und viel Schatten im Biergarten eingeladen. Hier wurden wir sehr freundlich bedient und die allgemeine Stimmung war wirklich super und sehr entspannt. Es wurde viel erzählt und gelacht. Die Zeit ging, wie immer viel zu schnell vorbei und am Ende wurde bereits beschlossen, dass wir nächstes Jahr wieder so einen schönen Ausflug planen.

Vielen Dank für die rege Teilnahme aller und nochmals ein Dankeschön an die Organisatorin.



In fröhlicher Runde im Gutmann-Biergarten in Hilpoltstein

Das sommerliche Juli - Monatstreffen der MS-Betroffenengruppe wurde kurzerhand in den Genießertreff Cafe Schmidt zum Eisessen verlegt. Bei dem vielfältigen Angebot war es gar nicht so leicht, einen passenden Eisbecher zu wählen. Jeder Eisbecher war ganz besonders und hat super geschmeckt. Dabei konnte man genießen, miteinander reden und sich austauschen. Ein großes Dankeschön an die Leiterin der Betroffenengruppe für die Organisation – „eine Gemeinschaft verbindet“.



Weitere Termine zum Vormerken:

- 26.08.2023 Biergarten
- 09.09.2023 Büchenbacher Weiherfest (bitte Lospreise bei Hans-Jörg abgeben)
- 16.09.2023 Vortrag Dr. Wiedemann
- Oktoberfest bei BMW Waldmüller?
- 28.10.2023 Planungskalender 2024
- 25.11.2023 Gesprächsrunde mit Frau Reindl
- 16.12.2023 Gemeinsame Weihnachtsfeier

Weitere Informationen erteilt:

Gabriele Gräter, Tel. 09171/8358002, E-Mail graeter@ms-unterstuetzung.de

Gerlinde Regensburger, Tel. 09179/97983, E-Mail g.regensburger@hotmail.de

Ich wünsche uns ALLEN eine schöne Sommerzeit, erträgliche Hitze und viel Freude bei ALLEM, was wir tun.

Es grüßt herzlich Marta Dressel, Schriftführerin

Liebe Mitglieder, Freunde und vor allem MS-Betroffene,

wir möchten Sie heute einmal ganz bewusst im Namen der gesamten Vorstandschaft herzlichst grüßen – durch die tolle und sehr aktive Organisation / Arbeit von unserer Gerlinde Regensburger wurden die Aktivitäten in der BT-Gruppe wieder erfreulich gesteigert und wir konnten dabei weitaus mehr Personen begrüßen – die Stimmung war dabei sehr fröhlich und positiv. Daher ein großer Dank an Gerlinde.

WIR persönlich sind auch der Meinung, wir sollten trotz der gesamten „Weltlage“ weiterhin positiv die Zukunft sehen; es nützt ja nichts, wenn wir nur negativ alles beurteilen; zumal unsere nächsten Veranstaltungshöhepunkte wie Dorfweiherfest oder BMW-Oktoberfest vor der Türe stehen. Dafür planen und organisieren wir jetzt schon. Sie sehen, bei uns ist immer etwas los unter dem Motto: MS – einfach dazu gehören und „mitmachen“.

Das wars mal wieder – ich freue mich, wenn wir uns wiedersehen; bleiben Sie positiv und gesund!

Ihr

Roland Dressel, Vorstandsmitglied

Was ist Gebet?

Gebet ist die **Lunge** des Geistes. Es ist **Lobpreis**. Wir atmen die Gottesfreude des Lebens.

Gebet ist der **Herzschlag** des Geistes. Es ist **Anbetung**. Wir werden versorgt mit dem Blut der Gottesliebe.

Gebet ist die **Freude** des Geistes. Es ist **Dank**. Wir geben unserer Seele Heimat in den Freundlichkeiten des Lebens.

Gebet ist die **Hand** des Geistes. Es ist **Fürbitte**. Wir schauen hin und geben stärkend weiter, was der Himmel unserem Geist in die Hände legt.

Gebet ist die **Zunge** des Geistes. Es ist **Segen**. Wir sprechen das Gute aus, das sein und werden darf.

Gebet ist die **Niere** des Geistes. Es ist **Kontemplation**. Wir reinigen uns von falschem Denken.

Gebet ist der **Hilferuf** des Geistes. Es ist **Bitten**. Wir wissen: Das Entscheidende können wir nicht machen, schon gar nicht erzwingen.

Gebet ist der **Bauch** des Geistes. Es ist **Stille**. Wir verdauen das Gute und das Schlechte, was geschah.

Gebet ist das **Auge** des Geistes. Es ist **Erkennen**. Wir lassen uns zeigen, was man nicht sehen kann.

Gebet ist das **Ohr** des Geistes. Es ist das **Heiligtum**. Wir gehen hinein. Es ist der Ort der ersten Liebe.



Gebet ist die **Vernunft** des Geistes. Es ist liebendes **Ergründen**. Wir bewegen, was wir gesehen und gehört haben.

Gebet ist der **Stuhlgang** des Geistes. Es ist **Beichte**. Wir überlassen unseren Mist der vergebenden Kraft zur Entsorgung.

Gebet ist der **Fuß** des Geistes. Es ist **Umkehr**. Wir besinnen uns auf den Weg, den wir gehen.

Gebet ist die **Liebe** des Geistes. Es ist **Ruhen**. Wir bleiben im Zelt des Größeren.

Gebet ist die **Ohnmacht** des Geistes. Es ist **Schweigen**. Wir wissen, dass wir nicht wissen, was beten heißt.

Gebet ist die **Wut** des Geistes. Es ist das **Klagelied** der Liebe und des Leids. Wir kämpfen mit dem Höchsten und ergeben uns nicht. Wir sagen: Ich lasse Dich nicht!

Gebet ist das **Recht** des Geistes. Es ist **Heilung**. Wir legen Gotteswunder auf die Wunden des Lebens und sprechen zu und lösen aus, was der Geist GOTTES uns sagt..

Gebet ist die **Gabe** des Geistes. Denn es bedeutet, auf das Leben gespannt zu sein.

Warum also sollte ich die höchste Option infrage stellen? Denn alles Beten ist ein Bekenntnis zur Möglichkeit GOTTES. Wie Jesus es in einer kritischen Situation einmal sagte: „Alle Dinge sind möglich dem, der da glaubt“ (Markus 9, Vers 23).

In diesem Sinne will ich Euch ermuntern, erinnert Euch daran, was unser GOTT Euch bisher schon alles Gute getan hat und seid IHM dafür von Herzen dankbar! Viel Freude, Kraft und GOTTES Segen auf all Euren Wegen.

Ich persönlich freue mich über jede Begegnung mit Euch allen.

Vielen Dank für Eure Hilfe und da Sein.

Dr. Hans-Jörg Wiedemann

Betende Liebe- liebendes Beten

Beten bedeutet nicht, GOTT zu benutzen. Seine Nähe suchen, heißt bitten, Seine Nähe finden, heißt anbeten. Nur in der Anbetung kann die Seele glücklich gebettet sein. Denn das Glück der Liebe sagt: Du bist da!



